## **FUNDACIÓN URIACH 1838**

No es frecuente en España la filantropía cultural. Mas dados a la conmiseración y a la caridad, la generosidad de los españoles se ha volcado en los tiempos pasados en favor de los desheredados. No es que esto sea criticable, ni mucho menos. Pero es una generosidad que mira al pasado. Por el contrario la generosidad que impulsa la cultura y la investigación es una generosidad de cara al futuro, al progreso de la Humanidad en todos los sentidos. Afortunadamente de unos años a esta parte la Filantropía cultural está apareciendo en nuestro horizonte. Sin embargo en el campo concreto de la Medicina y la Farmacia nos parece que todavía se cuentan con los dedos, las fundaciones altruistas.

La Fundación Uriach nace con esta finalidad. Creada por nuestro compañero de Academia el Dr. D. Juan Uriach para conmemorar los 150 años de Laboratorios Uriach, es decir fundamentándola en el pasado, tiene perspectiva de futuro. Se presenta al mundo médico con un precioso libro en el que más que la historia de Laboratorios Uriach en ese siglo y medio se hace la Historia de Barcelona con una escogidísima iconografía tomada del Arxiu Històric de la Ciutat y del propio Arxiu J. Uriach Co.

Deseamos toda clase de éxitos a la naciente fundación y nos congratulamos de un gesto más en el sentido fecundo de impulso de futuros.

E.G. Valdecasas